





森林組合では伐採、造材、搬出までをサポートしました。子供達は、倒した時のドシンという地響きが印象的だったようです。樹齢60年。60年間学校を見守ってきたヒノキです。ヒノキの製材、乾燥は小学校近くの三浦製材所さんが担当してくれました。



まずは教室で森林に関する授業(伊達主任が担当)



身近な学校の木と、身近な木に携わる人達のサポートで進んだこの活動。きっと子供達は森林や木材について、理解を深めてくれたと思います。何よりこのフォトフレームが、子供達の小学校時代の大切な思い出になってくれることを心から願っています。

日坂小学校の卒業生の皆さん、  
ご卒業おめでとうございます!



身近な学校の木と、身近な木に携わる人達のサポートで進んだこの活動。きっと子供達は森林や木材について、理解を深めてくれたと思います。何よりこのフォトフレームが、子供達の小学校時代の大切な思い出になってくれることを心から願っています。

創立150周年を迎えた日坂小学校。6年生が卒業記念のフォトフレーム制作を行いました。材料となつたのはグラウンドに隣接する学校林のヒノキ。木に関するプロたちがサポートして素敵なフォトフレームが出来上がりました。

## コラム・美林掛川へ 学校林のヒノキで卒業記念フォトフレームづくり

### お知らせ

#### 若手職員で株式会社ノダを視察

今年もE-MTB(電動アシスト付きマウンテンバイク)ツアーリーの運営が決定しました。4年目となるこの取組は大変好評で、現在まで毎回満席にて実施できています。ご理解・ご協力をいただいている地域の皆様に改めて感謝申し上げます。ツアーリーの動画公開、お申込受付などは当組合HPで行っていますので是非ご覧ください。

鈴木・森町の面積は約13,400haで、その71%が森林です。全国平均と同等の森林率です。森林は主に太田川(通称吉川)上流の旧天方村と、三倉川上流の旧三倉村に広がっていて、昔からこの地域を中心に林業が営まれていました。森町はそこから伐り出された木材の集積地でした。もう少し下流には一宮、飯田、各地域の里山が広がり、下流域の広大な農地へと続いています。

森林の様子は掛川と似ていると感じるところもありますが、掛川よりもう少し山深いでしょうか。

甚沢・そうですね。森町の森林も他地域と同様、戦中の強制伐採から戦後復興の拡大造林でスギヒノキが多く植えられました。

森林の価値向上と組合員サービス向上につなげていきたいですね。森林の価値向上と組合員サービス向上につなげていきたいですね。森林の価値向上と組合員サービス向上につなげたいですね。

10年以上前から交流を重ね、地域の森林経営管理について語り合ってきました。今、両組合は業務提携研究会を発足させ組織力の向上を図ろうとしています。

森町森林組合と掛川市森林組合は、太田川水系の森林をフィールドとする仲間として、立地条件等はよく似ている一方で、両組合は経営の歴史、組織の風土に相違点が多いことがあります。

## 今だから踏み出せる、未来のための一歩。

### 尾崎・両組合は同じ太田川水系にあり立地条件は似ていて、

ゆえに共通の経営課題も抱えています。今後具体化する業務提携については

森林の価値向上と組合員サービス向上につなげたいですね。

森林の価値向上と組合員サービス向上につなげたいですね。